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Às nove horas e trinta minutos do dia oito de março de dois mil e seis, no Centro de 4 
Eventos – Divisão de Extensão, da Universidade de Passo Fundo, reuniram-se em 5 
Sessão Ordinária, os membros do Comitê de Gerenciamento da Bacia Hidrográfica do Rio 6 
Passo Fundo, para deliberarem sobre a seguinte ordem do dia: 1. Elaboração do 7 
Regimento Interno; 2. Elaboração do Plano de Trabalho para 2006; 3. Programa de 8 
Qualificação Interna; 4. Definição da Logomarca do Comitê; e 5. Assuntos Gerais. Os 9 
membros titulares presentes foram: Alvarino Franco, Leandro Alex dos Santos, Ana Maria 10 
da Silveira, Aide Teresinha Tremea, Ana Kely Giacomazzi, Denise Rodrigue Reggio, 11 
Roberto Luiz Deboni, Bernardo Luis Palma, Clóvis Oliboni Alves e Claud Goellner; os 12 
membros suplentes: Jônia Celi, Maira Beatriz da Silva, Luiz Carlos Damian Souto, Maria 13 
Paula Nicolini Sochan e Vera Maria Cartana Fernandes; e os representantes da 14 
comunidade da Bacia: Luís Fernando Câmara, Jader Mateus Zantedesche, Luis Antonio 15 
Richter, Amadeu Oliveira, Paulo Fernando Cornélio e Carlos Eduardo Sander. Dando 16 
início aos trabalhos, o presidente do comitê, Claud Goellner, parabenizou todas as 17 
mulheres presentes, devido ao dia Internacional da Mulher. Também explicou a 18 
necessidade da alteração da data da Reunião, que teria ocorrido no dia 07 de março de 19 
2006 e que devido a um evento que englobava todas as entidades ambientais, 20 
anteriormente agendado pelas mesmas, teve então, de ocorrer no dia 08 de março de 21 
2006 e, ainda, leu o ofício circular com a ordem do dia e sugeriu a alteração da pauta, 22 
dando início à reunião pelo item 2. Elaboração do Plano de Trabalho para 2006. Neste 23 
item, após aclamação dos membros, teve-se a definição que as Reuniões Ordinárias do 24 
Comitê serão mensais, nas sextas-feiras e pelo turno da manhã, além de Reuniões 25 
Extraordinárias com temas específicos, para suprir a demanda inicial dos trabalhos. Após 26 
estas definições, as datas e locais firmadas até o momento, entre os mesmos foram as 27 
seguintes: A) – Ordinárias: 07 de Abril (Passo Fundo); 19 de Maio (Passo Fundo); 23 de 28 
Junho (Erechim); 21 de Julho (Passo Fundo); 18 de Agosto*; 15 de Setembro*; 20 de 29 
Outubro*; 24 de Novembro (Entre Rios do Sul); 15 de Dezembro*. (* local a definir). B) – 30 
Extraordinárias: 18 de Abril (Passo Fundo). Ainda, foi estabelecido, para algumas destas 31 
datas, que serão feitas convocações específicas para algumas entidades/instituições para 32 
que as mesmas apresentem os seus trabalhos e visão sobre a gestão dentro da Bacia 33 
Hidrográfica do Rio Passo Fundo. São estas: 23 de Junho ( PATRAM / FEPAM / 34 
Prefeituras / Promotoria); 21 de Julho ( CORSAN – Abastecimento Público ); 18 de Agosto 35 
( Imprensa ); 20 de Outubro ( Agricultura e Pecuária ); 24 de Novembro (Tractebel Energia 36 
S.A. – Energia ). Devido a necessidade de deslocamento dos membros para as reuniões, 37 
colocou-se em discussão a necessidade do apoio de todas as entidades envolvidas, para 38 
que então estas possam viabilizar veículos para seus representantes, além de 39 
possibilitarem este transporte aos demais membros, mesmo que estes não as 40 
representem. Para isto, ficou estabelecido que todos os membros irão contatar seus 41 
respectivos responsáveis para esta definição. Seguindo a nova ordem do dia, discutiu-se 42 
o item 3. Programa de Qualificação Interna, aonde foi sugerido pelo presidente do comitê, 43 
Claud Goellner, que o programa ocorra através de palestras, forma aceita pelos demais 44 
membros, que acataram também as sugestões de seus colegas, Alvarino Franco, que 45 
sugeriu como tema para uma destas, “a  trajetória do comitê até o momento”, e, Carlos 46 
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Eduardo Sander, que por sua vez sugeriu, para maior conhecimento dos membros e 47 
usuários, o seguinte tema: “lei das águas”. Definido, retornou-se ao item 1. Elaboração do 48 
Regimento Interno, onde o presidente, Claud Goellner, explicou a proposta da criação do 49 
mesmo e formou a Comissão que irá elaborá-lo, com os seguintes voluntários: Ana Kely 50 
Giacomazzi (Prefeitura Municipal de Passo Fundo); Leandro Alex dos Santos (CORSAN); 51 
Clóvis Oliboni Alves (GEGV); Carlos Eduardo Sander (Usuário) e Luis Antonio Richter 52 
(UPF). Ainda, para melhor andamento dos trabalhos, foi colocado à disposição toda a 53 
estrutura que o Comitê dispõe atualmente na Universidade de Passo Fundo para a 54 
Comissão, uma vez que  foi definido para a próxima reunião ordinária do comitê (07 de 55 
abril), a apresentação do regimento para aprovação. No próximo item 4. Definição da 56 
Logomarca do Comitê, foi apresentado para os membros do Comitê, opções de 57 
logomarcas que haviam sido formadas através de sugestões de mascotes feitas pelo vice-58 
presidente, Luiz Carlos Damian Souto, sendo que estes são: martim pescador e a ema. 59 
Apresentadas, surgiram maiores idéias, que ficaram para serem implementadas para 60 
apresentação na próxima reunião ordinária do comitê (07 de abril). Seguindo, no item 5. 61 
Assuntos Gerais, foi lido pelo presidente do comitê, Claud Goellner, dois e-mails de 62 
utilidade para os demais membros, sendo estes: o lançamento do Plano Nacional de 63 
Recursos Hídricos e o lançamento do Plano de Águas do Brasil, além de informar do 64 
acontecimento do II Simpósio Nacional sobre o Uso da Água na Agricultura, que ocorrerá 65 
de 28 a 30 de março de 2006, no centro de eventos da Universidade de Passo Fundo, 66 
com inscrições para os membros de Comitês no valor de R$ 50,00. Após, foi cedido 67 
espaço para uma apresentação do Grupo Ecológico Sentinela dos Pampas, aonde seus 68 
representantes, Maria Paula Nicolini Sochan e Paulo Fernando Cornélio, mostraram toda 69 
sua preocupação, quanto a futuros problemas e irregularidades que poderão ocorrer, caso 70 
venha a ser construído o autódromo internacional, uma vez que o local aonde está 71 
prevista a sua instalação é na área de 2 nascentes do arroio Miranda (onde está  72 
localizada uma das barragens  de captação de água para a o abastecimento público de 73 
Passo Fundo – aproximadamente 10 km), tendo como área de influência indireta toda a 74 
Bacia Hidrográfica do Rio Passo Fundo (dista a aproximadamente 700 m da outra 75 
barragem de captação de água para abastecimento público – Barragem da Brigada). 76 
Apresentado e argumentado, foi debatido o assunto e decidiu-se tomar medidas adjuntas 77 
com os Poderes Públicos e seus idealizadores para uma readequação de local para este 78 
empreendimento. Devendo ser marcada uma reunião com os mesmos. Juntamente, nesta 79 
apresentação, foi mostrada outra irregularidade, sendo esta a ocorrência de um evento no 80 
Velódromo Diamante Negro, uma vez que o mesmo não está licenciado para a prática 81 
destes, tendo sido estabelecido que o Comitê entrará em contato com o Ministério 82 
Público, para que então, sejam tomadas as medidas cabíveis e necessárias para a 83 
coibição do mesmo.  O presidente Claud Goellner, colocou a palavra à disposição e como 84 
não houve mais nenhuma manifestação deu por encerrada a reunião. Para constar foi 85 
lavrada a presente ATA que após lida e aprovada será pelos presentes assinada: 86 


